

# HONDURAS ACUSA A RUSIA Y CUBA

(Detalles en Página 11)

## Israelíes Listos para Asalto Final en Beirut

TEL AVIV, julio 11 (AP). Por Richard Pyle.— Las columnas blindadas israelíes culminaron hace un mes su campaña para expulsar a las guerrillas palestinas del sur de Líbano, cerrando el cerco sobre su principal bastión en el oeste de Beirut.

En una alianza de conveniencia con los cristianos libaneses, acordonaron la ciudad con cañones y tanques y controlan la costa con cañoneras.

Militarmente, la situación parece propicia para un asalto final, que podría conducir a la victoria y, con los palestinos fuera del camino, la elaboración de un acuerdo de paz que Israel procura desde hace mucho tiempo con su vecino del norte.

Pero mientras aguardaba el resultado de una gestión diplomática encabezada por el mediador estadounidense Philip Habib, para hallar una solución de alternativa, Israel puede haber perdido su gran oportunidad. La ofensiva que se inició por desalojar a las fuerzas de la Organización para la Liberación Palestina (OLP), de Yasser Arafat, de posiciones desde las que tenían al norte de Israel al alcance de sus cohetes, se ha convertido en una guerra costosa y un dilema militar y político del que no es fácil salir.

Para el ministro de Defensa Ariel Sharon y otros intransigentes de la jerarquía militar, el problema inmediato es táctico. El sitio de un mes, con intermitentes bombardeos y duelos de artillería, dio a los entre 6,000 y 8,000 guerrilleros sitiados en el oeste de Beirut, tiempo para reagruparse y reforzar sus defensas.

Beirut es una ciudad de calles estrechas y altos edificios de concreto con sótanos, garajes subterráneos y otras estructuras que resultan ideales para la defensa, pero peligrosas para una fuerza atacante.

Además —según los periodistas occidentales— los guerrilleros de la OLP minaron calles y pusieron trampas explosivas en edificios para obstaculizar un avance israelí. Y teniendo en cuenta las toneladas de armas y abastecimientos capturados por las fuerzas israelíes a las guerrillas en el sur de Líbano, se puede presumir que también poseen un vasto arsenal en la ciudad.

Otro factor que obra en contra de los israelíes es el número de bajas civiles y de sus fuerzas. A pesar de las pruebas en contrario, Israel no pudo disipar la creencia en otros países de que su invasión en el sur de Líbano causó millares de muertos civiles. Si atacara una ciudad en que aún residen unos 290,000 civiles, seguramente enfrentaría una nueva serie de condenas internacionales.

Las bajas israelíes desde que comenzó la invasión el 6 de junio fueron calculadas en 300 muertos y 2,000 heridos. Los analistas militares dijeron que en un asalto contra el fortificado oeste de Beirut, se podía anticipar el doble de esas bajas, sin garantía de victoria. Agregaron que si el ataque se estancara en una sangrienta guerra de desgaste, los israelíes podrían tener que retirarse. Esto dejaría a los guerrilleros con el control de la ciudad y en condiciones de pregonar una "victoria", sobre los supuestamente invencibles israelíes.



**DESASTRE AEREO EN EE. UU.**— Nueva Orleans, julio 11. Equipo especial trata de rescatar los cadáveres de las 156 personas que perecieron, cuando un avión de pasajeros se estrelló sobre un vecindario de esta ciudad. Este es el segundo gran desastre de la aviación civil en la historia de los Estados Unidos. La policía arrestó a 6 personas que trataron de efectuar actos de pillaje. Una panorámica del desastre. (UNIFAX II de UPI).

**Contador y Fotógrafo  
Mueren en Accidente**

(Detalles en Página 8)

**Recomiendan Declarar  
Bienes a Funcionarios**

(Detalles en Página 9)